

He empeñado mi palabra y en ella están mi vida y mi honor.- Batista

El general Fulgencio Batista, jefe máximo del PAU al comentar la situación política nacional en su último discurso radial por la CMQ, dijo que cuentan como partidos las asambleas que manejan los controladores. Son columnas y emblemas, casillas para el equivocado elector más miembros de mesas para la combinación". Agregó: "Prefieren las armazones a la sólida estructura. Han ido arrancando uno a uno, los instrumentos que el pueblo tenía".

Ni en el gobierno ni en la ortodoxia, hay un candidato presidencial que responda a un partido y mucho menos al pueblo, dijo Batista: "se mueven en la periferia de sus organizaciones, ambos sin formación política, serán candidatos nominales, nunca candidatos del pueblo". Refiriéndose a la oposición al PAU, dijo: "Destonocen que la convicción de un deber es más oposición que el egoísmo, que un sentimiento patriótico es más fuerte que el instinto de conservación, e ignoran que la responsabilidad histórica, la seriedad de un nombre y el compromiso con la Nación, pesan y obligan más que todas las conveniencias materiales inmediatas o distantes".

"Se ha hablado y comentado con exceso sobre la integración de las candidaturas senatoriales añadió. El juego y el rejuogo tratan de acomodar, por encima de las cuestiones fundamentales, las aspiraciones calorizadas por tendencias, por grupos o por personas, al margen de las exigencias nacionales. Solo un partido, el PAU, ha estado marginado de esos trajines.

El voto de confianza, dado primero por los jefes provinciales en nombre de sus asambleas respectivas, más tarde ratificado por la Asamblea Nacional, ha puesto en mis manos tareas de alta responsabilidad, que habré de cumplir en forma que todos queden satisfechos de mi conducta. Nosotros no tenemos necesidad de desbaratar intransigencias.

Los cuadros senatoriales podrían estar formados ya, porque sobran elementos y deseos en el Partido para materializar las postulaciones. Pero los hombres y mujeres, las tendencias distintas representadas en los valores morales, cívicos y políticos, de sus li-

guras más simples, de sus breves actividades y de las funcionales que simbolizan el movimiento activo y permanente de nuestra organización, son factores extra ordinariamente estimables que aspiran a servir de verdad al país más que al interés personal".

Continuó Batista: "Estoy en la obligación de buscar fórmulas que propicien el triunfo de nuestro Partido, haciendo triunfar al pueblo que en nosotros confía. El resto, por insólito, por noble y por generoso, prestigia a quienes lo produjeron.

"Porque en nuestro Partido hay esa moral, la organización es entera, recia y monolítica.

Nuestro Partido es distinto, porque nuestra norma es distinta. Distinto en sus métodos y diferente en sus proyecciones, el PAU se produce, con respeto al pueblo y a las consideraciones que le debe, en forma que difiere del resto de las otras agrupaciones.

Los tickets provinciales del PAU están confeccionándose con espíritu de equilibrio, más que con el propósito de asegurar triunfos de nombres determinados, con el de alcanzar la victoria".

"Iremos con mi candidatura a la lucha, con ella a la cima gloriosa, dos", terminó diciendo Batista.